

2021年11月5日

東京消防庁 志村消防署 × 湖池屋

“ヒー”にご用心？ カラムーチョのキャラクター
ヒーおばあちゃんが「火の用心」を呼びかけ！
地域へのPRのため、一日消防署長に就任！

株式会社湖池屋（本社：東京都板橋区／社長：佐藤章）は、2021年11月2日（火）、東京消防庁志村消防署本署 防災教室にて、本社所在地である地元・板橋区における地域貢献活動の一環として、東京消防庁 志村消防署と広報パートナーシップ協定を締結し、湖池屋「カラムーチョ」のキャラクターである“ヒーおばあちゃん”を活用した地域での火災予防啓発活動への取り組みを発表する、締結式を開催しました。



（左）東京消防庁 志村消防署 手塚署長 （右）湖池屋総務部 山口

湖池屋では、地元・板橋区における地域貢献活動の一環として、板橋区が実施する「板橋区防災+（プラス）プロジェクト」に賛同し、ポテトチップスを防災スナックとして、ローリングストックに活用していただく啓発活動に取り組みました。

さらに、機能面だけでなく「ほっとする時間」という情緒面の価値を災害備蓄用の食の選択肢の一つとして加えるべく開発した5年保存ができるポテトチップス「KOIKEYA LONG LIFE SNACK」シリーズを発売した際には、板橋区へ商品を提供させていただくとともに板橋区 坂本健区長へ表敬訪問するなど、地元・板橋区との連携を強化してきました。

この度、地元・板橋区との連携をより広げていきたいとの思いから、東京消防庁 志村消防署と秋の火災予防運動の広報パートナーシップ協定が実現し、その一環として、湖池屋のカラムーチョのキャラクターである“ヒーおばあちゃん”が11月2日(火)に一日消防署長に就任しました。

“ヒーおばあちゃん”が発している「ヒー」という言葉を活用しながら、地元・板橋区から「ヒー」ならぬ「火(ヒ)」の用心の重要性を啓発し、火災予防について発信します。



カラムーチョのキャラクター「ヒーおばあちゃん(右)」が志村消防署の一日消防署長に就任

今後も地域貢献活動を推進し、湖池屋だからこそ届けられる楽しさや価値を地元のみなさまにご提供していきます。

■ 広報パートナーシップ協定式 実施詳細

<日 時> 2021年11月2日(火) 10:00~

<会 場> 東京消防庁 志村消防署本署 防災教室 〒174-0044 東京都板橋区相生町17-1

<登壇者> 東京消防庁 志村消防署長 手塚康長

株式会社湖池屋 総務部 部長 山口直哉

東京消防庁マスコットキャラクター キュータ

湖池屋「カラムーチョ」キャラクター ヒーおばあちゃん

＜広報パートナーシップ協定締結式＞

- 東京消防庁 志村消防署長 手塚康長よりご挨拶
- 株式会社湖池屋 総務部 部長 山口直哉よりご挨拶
- 広報パートナーシップ協定の締結
- フォトセッション

＜一日消防署長任命式＞

- 東京消防庁 志村消防署長 手塚康長が“ヒーおばあちゃん”を一日消防署長に任命
- フォトセッション
- ヒーおばあちゃん、キュータとともに初期消火訓練を実施



ヒーおばあちゃんによる初期消火訓練の様子

【読者からのお問い合わせ先】

株式会社湖池屋 お客様センター
Tel.0120-941-751
受付：月～金 10：00～16：00
（祝日除く）

【報道関係者からのお問い合わせ先】

株式会社湖池屋 広報課：伊藤／小幡
Tel. 080-3582-2708 Fax. 03-3979-2156
〒175-0094 東京都板橋区成増 5-9-7
E-mail. pr@koike-ya.com